



ETABLISSEMENT FRANÇAIS DU SANG
AUVERGNE-RHÔNE-ALPES
S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

Echos CFDT de l'EFS Auvergne Rhône Alpes Juillet 2022

Déclaration des élus CFDT au CSE de Juillet 2022

En ce nouveau jour de GREVE, les élus CFDT poursuivent le mouvement de protestation contre les propositions faites par la Direction dans le cadre des Négociations Annuelles Obligatoires ainsi que pour la révision de la classification et des rémunérations associées.

L'EFS rencontre de grandes difficultés pour recruter et retenir ses personnels. Les conditions de travail ne sont pas dignes de la mission qui est confiée à l'Etablissement.

Du jamais vu depuis la création de l'EFS : les stocks sont au plus bas depuis plusieurs mois, c'est le deuxième appel au don « d'urgence vital » en 6 mois !

Les organisations de travail ne respectent même plus le droit du travail faute d'effectif suffisant.

Malgré cela, les propositions de la Direction sont très loin d'être suffisantes !

La CFDT, organisation syndicale responsable, maintient donc ses revendications :

- Une revalorisation salariale de l'ensemble des professionnels,
- Une révision de la classification et des rémunérations (phase 1) associée à la hauteur des enjeux de la mission de service public de l'EFS,
- Des effectifs suffisants pour garantir à tous une conciliation vie personnelle - vie professionnelle et le respect de nos accords,
- Une amélioration des conditions de travail.

Le préavis de grève doit permettre à la Direction de négocier pour sortir de la crise que vit l'EFS aujourd'hui. La balle est encore dans le camp de la Direction.

Dans sa dernière communication, la Direction s'indignait du préavis de grève CFDT puisque selon elle un accord était « proche d'être trouvé ». Pourtant elle supprime les réunions de négociations de mai et de juillet...

En fait, elle n'avait rien à donner faute de proposition et de réponse des tutelles !

**Vos représentants CFDT sont disponibles pour plus de renseignements
et vous accompagneront dans vos demandes.
La CFDT avance et travaille pour l'intérêt de tous !**





ETABLISSEMENT FRANÇAIS DU SANG
AUVERGNE-RHÔNE-ALPES
S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

Echos CFDT de l'EFS Auvergne Rhône Alpes Juillet 2022

A ce CSE sont présentés des projets de réorganisation d'IH/Del. Ces réorganisations sont la conséquence des difficultés de recrutement et de fidélisation par manque d'attractivité et détérioration des conditions de travail : rythme, changement de planning, heures supplémentaires, surcroît de travail, épuisement...

Le prélèvement de notre région n'est pas en reste le manque d'effectif impose une explosion des contraintes : changement de planning, heures supplémentaires, surcroît de travail, épuisement, plus de conciliation vie professionnelle / vie personnelle !

Les services de préparation des PSL et de QBD souffrent également des manques chroniques de personnels.

Les services Supports sont de faits impactés, par ricochet, de toutes ces dérives.

Ce sont les personnels en poste qui en pâtissent. Pour combien de temps encore ?

Les 54 points obtenus en 2021, pour certains métiers seulement, n'ont permis de rattraper que les 13 dernières années sans revalorisation du point.

Le SMIC a augmenté de l'équivalent de 20 points en 1 an. Il devrait encore être revalorisé de + 2.8% au 1er août prochain.

Le point d'indice qui sert de base de calcul à la rémunération des fonctionnaires devrait être revalorisé de 3,5% au 1er juillet.

Il faut maintenant une réelle revalorisation pour tous !

Les élus CFDT du CSE d'AURA, prennent leurs responsabilités et ne cautionnent pas ce semblant de dialogue social, nous quittons la séance.

**Vos représentants CFDT sont disponibles pour plus de renseignements
et vous accompagneront dans vos demandes.
La CFDT avance et travaille pour l'intérêt de tous !**

